



**SESGO CORPORATIVO DE LA TECNOCIENCIA. DESAFÍOS REGULATORIOS
DESDE UNA PERSPECTIVA DE DERECHOS HUMANOS.**

Día y horario: Miércoles de 16 a 18hs-.

Inicio: 3 de septiembre.

Aula: B de SEMINARIOS

Correlativa:

- DERECHOS HUMANOS
- DERECHO CONSTITUCIONAL

Director: Dr. Alejandro MEDICI

Expositores: Mg. Eduardo ROJAS; Mg. Joaquín BENAVIDEZ; Abog. Carolina MOLTRAZIO; Abog. Ariel SIMONE; Dr. Alejandro MEDICI.

Expositores invitados: Abog. María Constanza HASPERUE;

Temática:

El presente seminario propone un abordaje del papel de las corporaciones transnacionales en el desarrollo científico tecnológico en el contexto actual de complejidad, geopolítica y riesgo, a partir del principio responsabilidad y un abordaje de derechos humanos y desarrollo humano sustentable. Pretende conocer las posibilidades y desafíos regulatorios desde el derecho y las políticas públicas. Y discutir los nuevos paradigmas que se proponen para la investigación científica y la tecnociencia, así como el rol de las universidades públicas en ese marco. En ese sentido la propuesta desarrolla los problemas del sesgo corporativo de la tecnociencia, interrogante generada a partir de los marcos y conclusiones del proyecto de investigación en ejecución "Salud socioambiental: determinantes socioambientales del derecho humano a la salud. Agroquímicos y calidad hídrica en la localidad bonaerense de Rauch" del que participan algunos de los docentes del seminario, y tiene como unidad ejecutora al Centro de Investigación en Derecho Crítico CI. Der. Crit de nuestra facultad.